

Erinnerungskultur heute

**Mahnung an 75 Jahre Reichspogromnacht
(09. 11.1938)
und
80 Jahre Machtergreifung
durch die Nationalsozialisten
(in Bayern am 09.03.1933)**

Die Stadt Geisenfeld bietet hierzu in Zusammenarbeit mit der Evang.-Luth. Kirchengemeinde Vohburg verschiedene Veranstaltungen für Jugendliche und Erwachsene an, denn:

Demokratie braucht Bildung

- Rechtsextreme Einstellung und Handlungsmuster erkennen und dagegen halten,
- Ausgrenzung und Abwertung wahrnehmen und überwinden,
- Erinnerungskultur mitgestalten,
- Kooperation auf Augenhöhe,

all diese Elemente einer gelebten Demokratie bauen auf Bildung auf.

Bildungsprozesse für eine Stärkung der Demokratie brauchen Beratung, Unterstützung und Anerkennung.

www.geisenfeld.de

www.vohburg-evangelisch.de



Illustration von
Tina Stolt